

Tagesordnungspunkt 8

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Mitte am 05. September 2013

Fahrradstände in der Bahnhofstraße

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Ortsbeirat Mitte fordert den Magistrat auf, bei der Neugestaltung des Geschwister-Stock-Platzes öffentlich zugängliche Abstellmöglichkeiten für Fahrräder zu schaffen. Darüber hinaus soll geprüft werden, ob neben den avisierten Ständern am Dern'schen Gelände auch am Rande der Reisinger Anlagen in Richtung Bahnhof sowie am Schillerplatz weitere Fahrradstände installiert werden können.

Zudem fordert der Ortsbeirat fordert den Magistrat auf, bspw. bei der Neugestaltung von Bushaltestellen durch die ESWE bzw. die Wall AG zwingend darauf zu achten, dass vorhandene Fahrradstände nicht wegfallen, sondern neue geschaffen werden.

Begründung:

In der Bahnhofstraße gibt es lediglich vor der Musikschule und vor der Volksbank am Schillerplatz Fahrradstände. Bei der Neugestaltung der Bushaltestelle am Geschwister-Stock-Platz ist ein zuvor vorhandener Fahrradstand nicht wieder aufgestellt worden. Konsequenz des Mangels an Anschlussmöglichkeiten für Fahrräder in öffentlichem Raum ist, dass Fahrräder überall an privaten Zäunen, oder an Verkehrsschildern und Ampelanlagen angebracht werden müssen. Die wenigen vorhandenen Fahrradstände sind i. d. R. völlig überparkt.

Beschluss Nr. 0110

Antrag der SPD-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Presber
Ortsvorsteher